

ASPIRASI WARGA

Rutan Kudus Adakan Wisuda Purnabakti Hari Pengayoman Ke-79

David Fernanda Putra - KUDUS.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 14, 2024 - 09:31



Kudus – Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan Kudus) mengadakan kegiatan wisuda purnabakti pengayoman sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan terhadap Heri Nurdi yang telah mengabdikan dirinya selama bertahun-tahun dalam pelayanan di Rutan Kudus. Acara ini juga sekaligus menjadi bagian dari rangkaian peringatan Hari Pengayoman ke-79 yang diperingati secara nasional, Selasa (13/8).

Heri Nurdi, yang telah mengakhiri masa pengabdianya, dikenal sebagai sosok yang penuh dedikasi dan integritas dalam menjalankan tugasnya sebagai petugas pengayoman. Selama masa jabatannya, beliau berkontribusi besar dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Rutan Kudus, serta senantiasa memegang teguh prinsip-prinsip keadilan dan kemanusiaan.

Acara wisuda purnabakti ini dihadiri oleh seluruh jajaran petugas Rutan Kudus. Dalam sambutannya, Solichin, sebagai Kepala Rutan Kudus menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas dedikasi dan pengabdian Heri Nurdi selama ini.

“Bapak Heri Nurdi adalah contoh teladan bagi kita semua. Pengabdianya menjadi inspirasi bagi seluruh petugas dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di lembaga ini,” kata Solichin.

Selain prosesi wisuda, acara ini juga diisi dengan penyerahan cinderamata sebagai simbol penghargaan dari Rutan Kudus kepada Bapak Heri Nurdi. Suasana haru menyelimuti acara ini ketika Bapak Heri menyampaikan pesan dan kesannya selama bertugas di Rutan Kudus. Beliau menyampaikan rasa syukur dan bangganya dapat berkontribusi dalam pelayanan kepada masyarakat, serta berharap Rutan Kudus terus menjadi lembaga yang profesional dan humanis.

Peringatan Hari Pengayoman ke-79 ini menjadi momentum penting bagi seluruh jajaran Rutan Kudus untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan pengabdian kepada masyarakat, serta memperkuat komitmen dalam menjalankan tugas dengan integritas dan profesionalisme.